

Pescadores de Pichicuy denuncian abandono y exigen solución urgente por grúa averiada

Los pescadores artesanales de Pichicuy enfrentan una situación crítica debido a la prolongada falla de la única grúa de la caleta, herramienta esencial para su actividad productiva. Desde hace tres meses, el equipamiento opera de manera intermitente lo que ha obligado a los trabajadores a invertir recursos en sus constantes mantenciones, que reconocen, podrían ser invertidos en otras necesidades también urgentes de la caleta.

“Queríamos dar a conocer que llevamos meses con la grúa averiada y eso nos tiene prácticamente con las manos atadas. Es una herramienta clave para sacar nuestra embarcación y cargar el producto. Sin ella estamos arriesgando nuestra seguridad y perdiendo tiempo y dinero todos los días, y esto afecta directamente a nuestra familia”, señaló Viterbo Ibacache, presidente del Sindicato de Pescadores Artesanales de Pichicuy.

Anuncio Patrocinado

A pesar de los intentos por conseguir apoyo con empresas privadas que desarrollan proyectos en la zona, hasta ahora no se ha logrado obtener su colaboración en beneficio de la principal actividad productiva de la comunidad. Desde el sindicato señalan que continuarán realizando gestiones con distintas autoridades para encontrar una solución definitiva y urgente a esta problemática que compromete la seguridad laboral y la economía local.

El abogado Felipe Olea, quien asesora al sindicato, comentó que “se han realizado varias gestiones y solicitudes a distintos actores, pero hasta ahora no nos han dado una respuesta concreta. Es fundamental que este tema se aborde con urgencia, porque detrás de esta grúa hay familias enteras que viven de la pesca y que hoy ven amenazado su sustento”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Desde la comunidad insisten en que esto no se trata sólo de una falla técnica, sino de un problema estructural que refleja el abandono histórico que han vivido las caletas. Mientras tanto, los pescadores continúan trabajando a pulso, arriesgando su integridad física para mantener viva una actividad que es fundamental en la localidad.

y tú, ¿qué opinas?